

# Jugend ist Trumpf

Bei der internationalen Handballwoche werden die Nachwuchsturniere ausgetragen – Neuauflage im kommenden Jahr geplant

**Rangsdorf** – Bei der 18. Internationalen Rangsdorfer Handballwoche sind am Wochenende die Nachwuchsturniere ausgetragen worden. Ergebnisse siehe Statistik. Die männliche Jugend A des Gastgebers SV Lok konnte dabei den Turniersieg erobern. In diesem Jahr gab es eine Neuauflage. Wegen termintlicher Zwänge (Schulferien und der zu erwartende Start in die Punktspielsaison) wurde der Versuch gewagt, die Spiele der Handballwoche an einem Wochenende zu absolvieren.

Im Gegensatz zu den anderen Jahren, hatten die Teams in diesem Jahr weniger Leerlauf zwischen den Spielen. Auch waren insgesamt weniger Mannschaften am Start. „Da gilt es jetzt für uns alle Meinungen auszuwerten. Bleibt es ein Versuch, nur an einem oder

doch wieder an zwei Wochenenden“, heißt es in einer Mitteilung des Vereins. Und: Im kommenden Jahr wird definitiv eine Handballwoche stattfinden. Motivierend für „die Stars von morgen“ waren natürlich die Spiele der Landesauswahl Brandenburg in der weiblichen Jugend B. Den besonderen Reiz machten auch die Derbys aus Lok gegen Schöneiche, Ludwigsfelde, Ahrensdorf/Schenkenhorst.

Noch aber ist die diesjährige Auflage der Handballwoche nicht beendet: Am Freitag (11. September) stehen das Lok-Seniorentreffen und die Teamvorstellungen der Saison 15/16, (16 Uhr, Sportplatz Lindenallee) auf dem Programm. In der vergangenen Woche hatte es zuvor bereits ein Schnuppertraining und Spiele der Lok-Erwachsenenteams gegeben.



Erfolgreich: Die männliche A-Jugend-Mannschaft des Gastgebers SV Lok Rangsdorf konnte den Turniersieg erringen.  
FOTO: PRIVAT